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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 
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スマイル報告 

 

梅田欣一 息子がエスパルス駿東に入る事に 

なりました。 

  岩本義正 荒川さん、安本さん入会おめでとう。 

 中田 真  妻の誕生日祝いありがとう。 

  石井 優  誕生日祝いありがとう。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   短期（夏季）交換学生募集のご案内 到着 

  ＊一般財団法人比国育英会バギオ基金より 

   ２０１３年度事業報告書の送付と 

基金へのご寄附のお願い 到着 

    

■ 例会変更 ■ 

  ＊御殿場ＲＣ 

   １２月１１日(木)、２５日(木)→東山荘 

   １２月１８日(木)→Ｘｍａｓ家族夜間例会 

  ＊富士山吉原ＲＣ 

   １２月１８日(木)→忘年家族夜間例会 

   １月１日(木)→祝日休会 

  ＊沼津西ＲＣ 

   １２月１８日(木)→２０日(土) クリスマス家族例会 

   １２月２５日(木)→裁量休会 

 

■ 週報到着 ■ 御殿場ＲＣ・富士山吉原ＲＣ 

会長挨拶 

第１５３９回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

皆さんこんにちは。第５回目の紹介者は菊地勝男さんです。 

菊地さんは１９４５年（昭和２０年）６月３日生まれの６９歳でいら

っしゃいます。ご職業はロータリークラブ入会時は損害保険・生

命保険・総合保険代理業をされておりました。経歴とされまして

は、昭和３９年静岡県立修善寺工業高等学校の機械科をご卒業

され、伊豆箱根鉄道に入社され昭和４８年２月に退職されるまで

整備工として務められました。９年間の間、整備工の仕事が自分

自身に合っていないのではないかと思いながら過ごされたそうで

す。会社を辞めるきっかけとなったのは、たまたま会社の食堂で

知り合った見ず知らずの方に声をかけられ手相を見てもらったと

ころ、今の仕事より物を売ったりする営業職が向いていると言わ

れ自分自身が考えていたとおりだと確信を持ち退職されたそうで

す。退職後、物販卸販売業を４８年から２年間程され、その資金

を元に昭和５０年１０月に生命保険代理業を開業されました。 

物販卸販売業時のエピソードとして、自分自身が物を売る事

が上手いなと思えたそうで、１００円玉クーラーを設置する商売が

特に利益を得ることが出来たとお話くださいました。 

その後、昭和６３年８月に生命保険代理業を法人化され、株

式会社東海保険事務所を設立されました。営業担当４名、内務

担当１名で本格稼働されたそうです。更に平成２０年１２月には

株式会社東海保険事務所の資本金を増資し、新会社として株

式会社ファイナンシャルを新設され、今では正社員１３名、契約

社員他１１名の合計２４名で運営されておられます。保険売上手

数料で年間１億５千万位だそうで、純利益が１８００万位だと仰っ

ておられました。正直申しますと、私自身菊地さんの会社を訪問

させていただくまでは、数人で保険代理店をされ、後は薬を売っ

たり趣味の演劇をされたりして過ごされているのかなと思っており

ましたが、とんでもない思い違いをしておりました。事業所の規模

は大きく、活気もあり、改めて菊地さんの経営者としての手腕を

見せていただく事が出来ました。 

さて、菊地さんのロータリークラブ入会時のお話ですが、１９８

９年１０月１日に入会されました。沼津東ロータリークラブが出来

てから９年後の４４歳の時でした。きっかけは沼津東ロータリーク

ラブに在籍されていた杉山武さんに誘われたそうです。入会後３

年目には幹事予定者が急に辞められ、急遽菊地さんが務められ

る事になり、事務局も無く会員数も多く、とても大変だったそうで

す。また、２００２年と２０１３年に二度会長職をやられましたが、２

００２年の時には就任直後に膵臓を悪くして２ヶ月ほど入院される

というアクシデントがあったり、退院して会長職に復帰した頃ロー

タリー内で事件があり、その対応や対処に追われ、とても苦労な

されたそうです。その後人間関係や人数の減少等でロータリー 

幹事報告 

クラブを辞めようと考えた事もあったそうですが、今では若い人

も多く入会し活気が出てきて楽しいですよと仰って頂きました。 

今後も２６年間のロータリー経験を若い人達に伝えて頂きたいと

思います。 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
１１月１７日    

修正出席率 

２０名 １９名 １８名 94.74% 88.24% 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田・岩本 他  計１８名 

 

欠席： 髙田・原（免除）                   計１名 

 

ＭＵ：  梅田・中田・中田・中田 田             計１名 

◆次回例会プログラム◆ クリスマス家族例会＆新入会員歓迎会 

R 

地区大会報告 

太田昭二 

＊クラブ研修リーダーセミナー報告 

平成２６年１１月１６日、地区大会本会議終了後 

グランドホテル浜松・２階・桃山 

講師：地区研修リーダー 積惟貞パストガバナー 

 

クラブ研修リーダーは各クラブにおいて、これから会長になる

人、また地区の委員になる人を育成してもらいたい。研修リーダ

ーは３年続けることが望ましい。 

 

小川隆洋 

今年の２月９日、２０１３～２０１４年度志田ガバナーの地区大

会、１１月１６日、２０１４～２０１５年度岡本ガバナーの地区大会、

１年半で２回の地区大会を経験させてもらい、それぞれ地域の

特色があり、地元のロータリアンの気遣いに感謝し、ロータリー

の地区大会を勉強させてもらいました。是非機会があれば参加

し、沢山のロータリアンと交流してロータリアンとしての見識を深

めるようこれからも参加しようと思いました。 

川口尚史 

初めて参加しまして、他地区の方との交流ができ色々な話がで

きました。浜松地区のロータリーの方ですが、日大の国際関係

学部で講師をしていたらしく、沼津柿田川の名札を見て話しか

けていただきました。 

今後も積極的に参加して行きたいと思います。 

 

◆２０１５－２０１６年度 理事発表 

指名委員会 委員長 古泉榮一 

 梅田会長・小川幹事・大石副会長・冨樫副幹事 

 太田理事・菊地理事・髙田理事・野口理事 

 伊藤会計・中田副会計・太田クラブ研修リーダー 

 増田事務局 

  

 岩本ロータリー財団委員長 

 米山梅吉記念館運営委員会 冨樫委員・川口委員 

 

◆創立３５周年記念実行委員 

 太田委員長 

 野口委員・伊藤委員・中田委員・石井委員・川口委員 

次年度理事発表 

梅田欣一 

地区大会は、全体的にしまっていて良い大会だと思いました

が、ガバナーが壇上に上がっているのにあいさつはビデオだっ

たり、途中退席したりしていましたが、それについて説明があっ

た方がよかったと思いました。 

石井優一 

私は今回で二度目の地区大会の出席となりますが、前回出席し

た時は、人数とスケールの大きさに只ただ圧倒されるだけでし

た。今回は、ロータリーも三年生となり、多少心にゆとりを持って

地区大会に参加する事ができました。 

以前から、当クラブの濱田会長がおっしゃっているように、交流

と親睦がいかに大事かという事を懇親会の時に新ためて実感し

ました。これからもできるだけ交流と親睦を深める為、積極的に

参加したいと思います。 

濱田清明 

２０１４年１１月１５日(土)、１６日(日)の二日間、浜松で行われた

地区大会へ出席してきました。 

１１月１５日は会長地区委員会会議が行われました。１３時３０分

点鐘で、ガバナー挨拶、ＲＩ会長代理挨拶、各種表彰等が行わ

れ、１７時２０分閉会点鐘が行われました。１８時からはＲＩ会長代

理歓迎晩餐会が行われました。 

１１月１６日は会員の皆さんと本会議に出席。９時４５分開会点鐘

から、午前中は各議題に基づき進められました。午後１４時より

大懇親会が行われ、各地の会員の皆さんと楽しく過ごすことが

出来ました。 

沼津柿田川ロータリー会長としましては、大勢の会員が出席し

ていただき、地区大会が無事終わる事が出来ました事にお礼申

し上げます。 

１１月１５日～１６日に行われました地区大会出席者の報告です。 

今回は９名参加致しました。 

委員会報告 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 大石昭裕 

１１月２３日に行われました清水町ふれあい広場での収益金

の一部３万円を、１２月３日に社会福祉協議会へと寄付致しま

した。そのお礼状が届きましたので、お知らせ致します。 


